

26.06.2018 Eigentlich war es bis jetzt immer ganz einfach: die letzte Übungsstunde vor den Ferien gibt es ein kleines Zusammenspiel, der Sektionsleiter fasst in einer (kurzen) Rede das Vereinsleben im vergangenen Schuljahr zusammen, der musikalische Leiter wertet die Landesmeisterschaft aus und dann lassen es sich alle schmecken: Leckereien vom Grill und vom bunten Buffett.

Dieses Jahr war es ein bissl anders: die Meisterschaft findet erst Mitte September statt. Also gab es statt der Auswertung vor dem gemütlichen Teil des Nachmittags zunächst 1,5 Std intensive Übungsstunde mit Marschtraining, Ordnungsübungen, Pflicht- und Kürdurchgängen. Aber dann hatten wir uns unser Abendbrot mehr als verdient.

Sektionsleiter Daniel fasste sich bei seiner Auswertung dankeswerterweise kurz. Mit einem Blumenstrauß gratulierte er Sarita zur 10jährigen Vereinsmitgliedschaft. Und dann wurde das Buffet freigegeben. Unsere beiden Grillmeister hatten einen guten Vorlauf an Würstchen und Steaks, so dass niemand lange warten musste. Das Wetter meinte es gut mit uns und so konnte man in gemütlicher Runde im Freien zusammensitzen.

{morfeo 143}